

## Circular informativa

**INFCIRC/971**

25 de febrero de 2022

**Distribución general**

Español

Original: inglés

# Comunicación de fecha 24 de febrero de 2022 recibida de la Misión Permanente de Ucrania ante el Organismo

1. La Secretaría ha recibido una comunicación de fecha 24 de febrero de 2022 de la Misión Permanente de Ucrania ante el Organismo por la que se comunica una declaración del Ministerio de Relaciones Exteriores de Ucrania.
2. De acuerdo con lo solicitado por la Misión Permanente de Ucrania, por el presente documento se distribuyen, para información de todos los Estados Miembros, la comunicación y la declaración.

MISIÓN PERMANENTE DE UCRANIA  
ANTE LAS ORGANIZACIONES INTERNACIONALES  
CON SEDE EN VIENA

Nº 4131/36-197-17363

La Misión Permanente de Ucrania ante las Organizaciones Internacionales con Sede en Viena saluda a la Secretaría del Organismo Internacional de Energía Atómica y tiene el honor de comunicar la declaración del Ministerio de Relaciones Exteriores de Ucrania sobre la nueva oleada de actos de agresión de la Federación de Rusia contra Ucrania.

La Misión Permanente de Ucrania aprovecha esta oportunidad para informar a la Secretaría de que el 24 de febrero de 2022, a las 5.00 horas EET, Rusia cometió un acto de agresión abierta contra Ucrania.

A las 12.00 horas EET del 24 de febrero de 2022, se mantiene la comunicación (todos los canales de comunicación, correo electrónico, teléfonos, etc.) con todas las centrales nucleares y demás instalaciones nucleares de Ucrania. Dado que las fuerzas armadas rusas siguen atacando infraestructuras ucranianas, la comunicación con las centrales nucleares puede perderse.

La Misión Permanente de Ucrania ante las Organizaciones Internacionales con Sede en Viena mantendrá a la Secretaría debidamente informada.

Asimismo, la Inspección Estatal de Reglamentación Nuclear de Ucrania compartirá toda la información pertinente por conducto del Sistema Unificado de Intercambio de Información sobre Incidentes y Emergencias (USIE) del OIEA, si la conexión a Internet está disponible.

La Misión Permanente de Ucrania solicita a la Secretaría del Organismo Internacional de Energía Atómica que distribuya a todos los Estados Miembros del OIEA la declaración antes mencionada como circular informativa.

La Misión Permanente de Ucrania ante las Organizaciones Internacionales con Sede en Viena aprovecha esta oportunidad para reiterar a Organismo Internacional de Energía Atómica la seguridad de su distinguida consideración.

Adjunto: en 1 página.

[sello] [firmado]

Viena, 24 de febrero de 2022

Secretaría  
Organismo Internacional de Energía Atómica  
Viena

**Declaración del Ministerio de Relaciones Exteriores de Ucrania sobre la nueva oleada de actos de agresión de la Federación de Rusia contra Ucrania**

24 de febrero de 2022, 8.24 horas

**AGRESIÓN DE RUSIA CONTRA UCRANIA**

El Presidente de la Federación de Rusia, Vladimir Putin, ha anunciado el inicio de la nueva oleada de actos de agresión contra Ucrania.

El objetivo de la operación militar ofensiva rusa es destruir el Estado de Ucrania, tomar por la fuerza territorio ucraniano y establecer un control por medio de la ocupación.

Las fuerzas armadas rusas están lanzando ataques contra ciudades ucranianas pacíficas desde diferentes direcciones, incluido desde los territorios del Donbás y de Crimea temporalmente ocupados, así como desde la región sudoriental.

Se trata de un acto de guerra, un ataque contra la soberanía y la integridad territorial de Ucrania, una brutal violación de la Carta de las Naciones Unidas y de las normas y principios básicos del derecho internacional.

Ucrania ha activado su derecho a la legítima defensa de acuerdo con el derecho internacional.

El espíritu de combate de los militares ucranianos es alto, nuestros defensores están preparados para dar una respuesta decisiva al Estado agresor, y protegerán el suelo ucraniano con todas sus fuerzas.

Ucrania hace un llamamiento a la comunidad internacional para que actúe de inmediato. Solo una actuación unida y decisiva puede detener la agresión de Vladimir Putin contra Ucrania.

Nuestros asociados deberían promulgar inmediatamente un paquete de nuevas sanciones. Asimismo, hacemos un llamamiento a las capitales amigas para que sigan fortaleciendo las capacidades de defensa de Ucrania mediante el suministro de armas y equipo militar.

De nuestra respuesta conjunta dependen no solo la vida y la seguridad de los ciudadanos ucranianos, sino también la seguridad de los ciudadanos de toda Europa y el futuro del orden mundial.